

ABSTRAK

Sri Ramadani. 2024. Peran guru dalam meningkatkan minat dan kemampuan dalam membaca Al-Quran siswa kelas III SD Negeri Paccinongan Unggulan Somba Opu Kabupaten Gowa. Skripsi. Jurusan pendidikan guru sekolah dasar Fakultas keguruan dan ilmu pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. pembimbing I Syarifuddin Cn. Sida dan Pembimbing II Ainun Jariah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: pertama, bagaimana minat serta kemampuan membaca Al-Qur'an siswa kelas III SDN Paccinongan Unggulan, Somba Opu, Kabupaten Gowa. Kedua, bagaimana peran guru meningkatkan minat dan kemampuan membaca Al -Qur'an siswa kelas III SDN Paccinongan Unggulan, Somba Opu, Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara mendalam dan observasi serta dokumentasi. Untuk menguji validitas data menggunakan tehnik triangulasi data, triangulasi sumber, dan triangulasi tehnik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, minat dalam membaca Al-Qur'an siswa kelas III di SDN Paccinongan Unggulan adalah bahwa di SDN Paccinongan Unggulan masih terdapat sebagian besar siswa kelas III masih kurang ada kemauan, dikarenakan kurangnya peningkatan dan kualitas pengajar Al-Quran dan kurangnya motivasi dan dorongan dari orang tua dalam meningkatkan minat baca Al-Quran, dan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa kelas III di SDN Paccinongan Unggulan adalah bahwa di SDN Paccinongan Unggulan masih terdapat sebagian besar siswa kelas III yang belum lancar dalam membaca Al- Qur'an. Sekitar 60% dari jumlah siswa kelas III belum mampu membaca Al- Qur'an dengan baik. Kondisi ini disebabkan oleh beberapa faktor, seperti kekurangan kemampuan membaca Al-Qur'an sejak masuk sekolah dasar, bahkan ada yang belum hafal huruf hijaiyah. Peran guru pendidikan agama Islam adalah membimbing dan membina peserta didik agar dapat memahami, menghayati, dan mengajarkan ajaran agama Islam secara umum, serta menerjemahkan ajaran agama tersebut ke dalam Islam menjadi pedoman hidup untuk mencapai tujuan. keselamatan dan keamanan. kesejahteraan dalam kehidupan ini dan akhirat.

Kata Kunci : Peran guru, Minat, Kemampuan, Al-Quran